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                                            В этом номере: 

• Отчёты министров о проделанной работе; 
• Последний звонок 11 класса; 
• Конкурсы «Класс года» и «Ученик года»; 
• Итоги ежегодного анкетирования; 
• IV слёт юношеских организаций 
Волосовского района 

 
    Дорогие граждане Президентской республики, 
подошел к концу двенадцатый год работы нашего 
самоуправления. Пришло время поразмышлять, 
проанализировать сделанное, подвести итоги и 
оценить результаты.  
    Каждый член Президентского совета, как и я, 
действовал, исходя из своей программы и плана на 
год, поэтому стоит вспомнить о своих главных целях 
года. Мы хотели, чтобы работа Президентского 
совета была направлена на повышение качества 
самоуправления в классах и интеллектуального, 
культурного и нравственного развития граждан. Для 
этого мы дважды организовали Школу Актива для 
наших ребят, где, на осенних каникулах, уделили 
внимание классному самоуправлению, а на осенних 
каникулах заинтересовали ребят разработкой 
собственных социальных проектов, тем самым, 
обратив их внимание на актуальные проблемы 
современного общества. 
    Все мы помним акцию «Ищу себя в будущем», в 
рамках которой и проходила весенняя Школа 
Актива. Мы уделили внимание качествам человека 
будущего, провели опрос и беседу, а так же между 
министерством порядка и дисциплины и 
министерством образования состоялась дискуссия на 
тему «Нужна ли правовая культура?» Хочется 
сказать, что подавляющее большинство ребят по 
результатам ежедневного анкетирования 
положительно ответили на вопросы: Понравилась ли 
тебе Школа Актива? Научился ли ты чему-то 
новому?- что не может не радовать! 
     В своей программе я упоминала об организации 
работы министерств как единых команд. Для этого 
уже по традиции, которую, кстати, очень любят 
ребята, мы играли в игры на взаимодействие и 
сплочение, а так же итогом каждого дня весенней  

Школы Актива было подготовленное дело всех 
министерств.  

     Наша Президентская республика уже 
систематизировала свою работу, поэтому  пришло время 
идти вперед. В этом году мы укрепили связь с нашими 
социальными партнерами, подписав договора на основе 
взаимовыгодных условий с Администрацией пос. 
Кикерино, Советом Ветеранов и Детским садом. Но мы не 
собираемся останавливаться на достигнутом, ведь такое 
партнерство открывает перед нами новые возможности. 
Вместе с Администрацией и министерством культуры мы 
провели конкурс «История войны глазами моей семья» и 
собрание посвященное не только этому конкурсу, но и 
семье, как основе успехов учеников. В этом году нашими 
школьниками были проведены работы по благоустройству 
и уборке поселка.   
      О нас услышали не только в поселке и районе, но и в 
области. 29 апреля мы побывали на форуме Социально-
активных Школ, где рассказали о работе проделанной за 
12 лет существования Президентской республики и 
зарегистрировались на общероссийском портале 
Социально-активных школ.   
      Хочется сказать спасибо министерству спорта и 
охраны здоровья за преданность любимому виду спорта 
наших школьников - футболу, что помогло провести 
множество матчей. Спасибо Совету Классных 
Коллективов за проделанную работу со Стеной звезд и 
трудовыми книжками. Нельзя не отметить прекрасные 
номера нашей газеты «ГАМ». Спасибо министерству 
образования за заключение большого количества 
соглашений. Огромное спасибо министерству культуры за 
разработку положения конкурса Ди-джеев. Я благодарна 
министерству полезных дел, порядка и дисциплины за их 
труд. ОГРОМНОЕ СПАСИБО ВСЕМ МИНИСТРАМ ЗА 
ИХ РАБОТУ! 
    От всей души благодарны всем советникам, а особенно 
Дьячковой Т.Е. за ее огромнейший вклад в развитие 
самоуправления и поддержку и спасибо нашей дорогой 
Лазаревой Е.Б.! 

     



      
       



Подошёл к концу очередной учебный год и министры нашей Президентской республики 
подводят итоги о проделанной ими работы. 
 
 
 
Министерство Образования 
В этом учебном году я первый раз в жизни попробовала себя в роли министра, причем сразу 
взявшись за одно из главных министерств Президентской республики 
– Образования. Планы на этот год были глобальные, что-то 
получилось, а что-то – нет. Мы с сотрудниками продолжили работу 
дискуссионного клуба, провели две интереснейшие школы Актива – на 
осенних и весенних каникулах, где обсуждали наболевшие и спорные 
проблемы школьной жизни. Проводили олимпиады и предметные 
декады. Весь год вели работу с успеваемостью учеников – заключали 
индивидуальные соглашения. Было успешно организованно одно из 
самых главных дел министерства Образования – проведение Дня 
Самоуправления. Этот день был очень сложным, но мы доказали свою 
организованность и самостоятельность, показав всем, что наше 
Ученическое Самоуправление существует не только на словах. 
Последний год в нашей школе остался ярким и красочным 
воспоминанием в моей памяти, была бы возможность – с огромным 
удовольствием осталась бы на еще один год, чтобы продолжить работу 
уже с опытом, устранить недостатки и усовершенствовать достоинства 
Министерства Образования!!  

 
 
Министерство Полезных дел 
Здравствуйте уважаемые граждане президентской республики. Министерство полезных дел под 
моим руководством провело ряд дел: уборка урожая, операции «Тепло» и «Забота», биржа 
труда, подготовка к новому году, мастерская Деда Мороза, изготовление гирлянд, уборка 

школьной территории, братских захоронений, 4-го карьера и детского 
сада, а также полезные дела, выбранные классами на аукционе. 
«Социальное партнерство» и «Классное самоуправление» стали 
главными делами этого учебного года. Благодаря этому 
президентская республика заключила взаимовыгодные договора с 
администрацией поселка, детским садом. 
Хочу поблагодарить всех сотрудников министерства, а также 
Дьячкову Татьяну Ефимовну и Лазареву Елену Борисовну. Самым 
трудолюбивым классом в этом году у нас в школе был 9б класс. 
И напоследок хочу пожелать будущему министру удачи и успехов. 
Супрун Дмитрий, министр полезных дел.   
 
 
 
 
 

 
Министерство Печати и Информации 
В этом году  главный акцент ставился на продолжении выпуска 
школьной газеты «ГАМ», и наша редакция выпустила 4 номера, 
в которых подводились итоги конкурсов и акций, освещались 
происходящие в школе события. Помимо газеты мы занимались 
сбором плакатов и рисунков на Новый год, организовывали 
разнос почты на День святого Валентина. Также важным делом 
было создание первого сайта Кикеринской школы. В конце хочу 
дать небольшое напутствие всем будущим министрам – идите в 
школьное самоуправление с 9-х и 10-х классов, это лучший 
способ проявить себя и правильно организовать своё время, 
которого катастрофически не хватает в 11 классе, да и опыта 
на следующий год будет побольше, а это значит что и ваши 
дела будут более продуманными и качественными.  



 
 



Министерство Шефской помощи  
Наше министерство называется «малым кругом 
самоуправления», и не только потому, что  мы работаем с 
младшими классами, еще и потому что у нас все как у всех.  И 
поручения у сотрудников нашего министерства, как у 
министров Президентского Совета. В нашем министерстве 
работают отличные ребята Весь год мы старались сделать 
школьную жизнь маленьких граждан  более интересной и 
весёлой. Насыщенная жизнь семеек, праздники и будни. Мы 
всегда были вместе. Лучшими сотрудниками названы  
Сидорович Елена , Коркунова Анна и весь –а класс и Акаева 
Кафия из 9-а. 
Будущему министру шефской помощи желаю удачи, 
творчества и отличных сотрудников. Опыт, который вы 
получите в моем министерстве будет бесценен для будущих 
мам и пап!!!  А это так важно. 
СКК 
В этом году на меня были возложены полномочия председателя СКК – правой руки 
президента. Как обычно мы агитировали классы, чтобы те принимали участие в 
различных конкурсах и мероприятиях. Также было рассмотрено положение «Класс года», 

куда были внесены некоторые изменения, а именно появились 
номинации, которые помогут определить не только самый 
самый  коллектив, но и классы, достигнувшие успехов в  
определённой области. Ещё проводились Школы Актива, 
главной целью которых была организация и укрепление 
самоуправления в классе. Впечатления от этой школы 
остались великолепные, было  весело, а главное – 
поучительно. Мы отслеживали активность граждан во всех 
сферах деятельности и отмечали их звёздами, которые можно 
увидеть на Стене Звёзд в Ленинском зале.  
В общем хочется сказать всем: заканчивая 11 класс я 
испытываю гордость как за школу, так и за себя. Вся эта 
жизнь в школе – государстве очень интересна и увлекательна, 
а главное она воспитывает настоящих граждан Российской 
Федерации. Проводя  всякие мероприятия, сотрудничая с 
различными организациями мы учимся общаться, расширяем 

кругозор и знакомимся с новыми людьми, развиваем в себе чувство ответственности, 
коммуникабельность, учимся отстаивать свою точку зрения и многое другое.  
Также хочу поблагодарить всех своих сотрудников за отличную работу в течении года. И 
призываю всех активнее участвовать в жизни школы – не пожалеете! Удачи!! Дерзайте!! 
Министерство порядка и дисциплины 
Этот год был наполнен множеством событий. Главной целью 
этого года было сделать нашу школу более 
дисциплинированной. Мы рассматривали такие вопросы как 
положение о школьной форме, положение о сменной обуви, 
положение о дежурстве. Так же проводили генеральные 
уборки по школе с целью организации порядка и 
чистоты…Решали проблемы с дежурством, проблемы с 
поведением учеников на занятиях. Я хотел бы поблагодарить 
всех кто помог мне в этом году – моих сотрудников за 
добросовестное отношение к министерству, советника 
Сычеву Елену Владиславовну за помощь в проведении 
нашего министерства и всех кто оказал хоть какое-нибудь 
внимание к дисциплине и порядку! Хотелось бы чтоб на 
следующий год министерство работало еще усерднее.  
 



Министерство Спорта 
Особое внимание в этом году уделялось футболу. Появились футбольные клубы и 
трансферы, появился первый дивизион и премьер-лига. Так родились на свет команды 

Кикерпуль, Электро, Кикерино Юнайтед. Большой интерес 
у всех мальчиков вызвали трансферы, игроки переходили 
из одних команд в другие, так команда Кикерино Юнайтед 
купила себе двух лучших игроков Барселоны и Кикерпуля 
(Алымова И. и Ефимова Д.) за 800 велесов, а потом вместе 
с ними выиграла кубок школы по футболу. Впервые 
проводился турнир по виртуальному футболу, который 
вызвал огромный интерес .Так же проводились турниры по 
пионерболу, баскетболу, шашкам и т.д. Хочу сказать 
спасибо всем сотрудникам моего министерства, особенно 
Федорову Саше и Бусс Диме. Очень порадовало то ,что 
подрастает хорошее поколение ребят( 4-7 
классы).Наконец-то сдвинулось дело с воротами. В июне 
ворота будут поставлены на школьном поле, а старые 
перенесут на горновское поле. Единственной серьезной 
проблемой в этом году был поздний подвоз учеников 

нашей школы из других деревень. 
Результатом своей работы я доволен не в полной степени. Главным итогом моей работы 
можно считать то, что я заложил фундамент для будущего развития спорта в нашей 
школе. Если будущие министры продолжат мои начинания, то я уверен, что через года 
3-4 результат работы министерства спорта будет очевиден. Работа министром дала мне 
возможность воплотить мои давние идеи в реальность. Идеи эти конечно же в большей 
степени касаются футбола. Получилось все, кроме приобретения кубков и 
восстановления горновского стадиона. Работа министра позволила познакомиться с 
несколькими интересными людьми. На этом посту я узнал много хороших перспективных 
учеников и в будущем я уверен, каждый внесет свою лепту в жизнь президентской 
республики. 
Приношу свои извинения всем ученицам 8-11 классов за 
некачественное проведение соревнований по волейболу и 
баскетболу.  
Что пожелать и посоветовать будущим министрам спорта? 
Во первых, министр спорта должен выбираться на два года (за год 
он только включается в работу, а серьезно понимать что делать он 
начинает во второй год). Во вторых, план на год надо сделать в 
первой четверти (потом просто не хватит времени и сил). В третьих,  
в план вписать обязательно резервные дни (сбои обязательно будут 
- погода, транспорт, уроки ит.д.). В четвертых, нужно разделить 
сотрудников по видам спорта (одни отвечают за футбол, другие за 
баскетбол и т. д.) 
Советы президентскому совету: открыть новые министерства, выделять каждому 
министерству бюджет, сами министры набирают себе сотрудников, открыть для учеников 
новые сферы деятельности. 
P.S.Этот год был  золотым для спорта России !!! Кубок мира по хоккею, кубок УЕФА, 

финал лиги чемпионов в Москве, мы на Евро 
2008 – кто мог желать большего! Болеем за 
наших на ЕВРО-2008, а будущей осенью за 
«Зенит» в лиге чемпионов! 
 
 
                    
                    Обладатели кубка по футболу 
среди 7 – 11 классов. 



 



Министерство Культуры 
Наша работа заключается в формировании культуры общения, расширении кругозора, 

развитии духовных ценностей. Поэтому данное 
министерство является одним из самых важных.  
Наконец – то в школе была введена школьная форма, к 
которой к концу года привыкли многие ученики, хотя 
остались и те, кто её не принял. Как и в предыдущие годы 
наша школьная жизнь была насыщена различными 
праздниками, такими как Новый год, День Святого 
Валентина, 23 Февраля, 8 Марта и другие. Кроме этих 
праздников у нас проводились внутришкольные 
мероприятия: Неделя Вежливости, Школа Актива, 
дисковечер, встреча выпускников. Впечатление от всего 
этого осталось вполне приличное, недовольных не 
осталось. 
 И, наконец, хочу пожелать будущим сотрудникам 
министерства культуры продолжать и развивать начатое, 
сплоченности сотрудников, упорства, огромного желания 
преобразовывать в лучшую сторону школьную жизнь, 

делать ее насыщенной и  интересной. 
 

 
 

 
В понедельник, в Калитинском Доме культуры, 19.05.08 
состоялся VI слёт детско-юношеских объединений 
Волосовского района. Сразу как собрались все участники 
съезда, все отправились в Заречье, где после построения 
и демонстрации флага ряды пионеров пополнились ещё 
молодым составом. После этой торжественной церемонии мы вернулись назад в Дом 

Культуры, в котором сначала осмотрели их небольшой 
музей, где помимо выставочных экспонатов были 
представлены все их достижения. Позже все отправились в 
конферент зал, в котором различные организации, 
представляли свою работу, т.е. то, чем они занимаются в 
целом, и показывали награды за свои заслуги, например 
калитинская знамённая группа была признана самой 
лучшей в Ленинградской области. Подавляющее 
большинство организаций были пионерскими, и начали они 
свою деятельность примерно в  2000 -    2003 годах. 
Главными задачами пионеров является организация 
субботников, помощь престарелым, для этого создали отряд 
Тимуровцев. Также довольно часто эти ребята ходят в 
походы с ночёвками, для них выписывались путёвки в 
различные места отдыха, и вообще они говорят, что быть 
пионером это здорово. На самом слёте особенно 

выдающихся личностей награждали грамотами и кое-какими призами. В конце этого 
мероприятия каждой организации был выдан бумажный голубь, символизировавший 
мир, на котором все написали свои пожелания всему миру, после чего их привязали к 
шарам, наполненным гелием, и запустили в небо. На этом слёт объявили за крытым, и 
после того, как всех членов съезда покормили в местной школьной столовой, все 
разъехались по домам.   



 
 

 
22.05.08 проходила презентация литературных работ на тему: «Война в истории моей 
семьи». За активное участие выражаем благодарность и премию в велесном эквиваленте 
следующим участникам: Майорову Ивану – 5а, Поварову Денису – 5б, Стёпиной Юлии- 7 
кл., Мусатовой Кристине – 7 кл., Исаевой Ирине – 8 кл., Суворовой Анастасии – 10 кл. 
Большое спасибо за ваши рассказы! 
 
 
 
27.05.08 традиционно проводились конкурсы «Ученик года» и «Класс года». Победители в 

номинациях «Класс года», «Самый спортивный класс» и 
«Самый интеллектуальный класс» опредилились сразу, 
так как конкурентов у них попросту не было: самый 
спортивный класс – 7 кл., самый интеллектуальный 
класс – 6кл., ну а самым лучшим классом был 
признан 5а. Среди претендентов на звание «Ученик 
года» были: Юмаева Мария(5а кл.), Смирнова Анна( 5б 
Кл.), Сибрик Елизавета( 5б кл.), Юшкевич Алексей ( 5 б 
кл.), Максимова Дарья ( 6 кл.), Тарасик Елизавета( 6 

кл.), Можаева Валентина( 7 кл.), Юнкурс Мария (10 кл.), Похвалина Анна( 10 кл.), 
Пегонен Мария (10 кл.), Белкина Ирина(11 кл.). Учеником года младшего звена стала 
Можаева Валентина (7 класс), а учеником года старшего звена стала Похвалина Анна 
(10 класс), уже второй год подряд!  
 
 
Также по подсчётам определились самый «звёздный класс» - 11 класс и самый 
«звёздный ученик» - Гасымзаде Айтель (8 класс)   
 

 
 
  
 

 
23 мая  2008 год – последний звонок. В 
9:00 мы всем классом  пошли  парами в школу.  
При входе в школу по традиции нас встречал 10 
класс. На первых уроках мы писали сочинение – 
послание на тему «Уходя из школы я хочу 
сказать…». В 2 часа начался последний звонок. 
Десятый класс подготовил для нас презентацию в 
которой  они рассказывали про каждого из нас в 
форме «смешных» стишков. 11 класс  в свою 
очередь приготовил  фотоальбом  про наших дорогих учителей, тоже в виде презентации, 
в котором мы подчеркнули индивидуальность каждого учителя и его предмета. В конце 
поздравления выпускникам,  по традиции прозвучал последний звонок. Звонок мы  
давали  всем классом стоя в кругу и передавая его друг  другу по цепочке.. После 
Последнего звонка мы пошли сажать кедры, привезенные к нам и самой Сибири!!!  Очень 
надеемся что они приживутся и это станет новой традицией выпускников.  
 Статью написал ИСАЕВ АЛЕКСЕЙ! 



 

 

  да нет 

1 Понравилось ли тебе Президентское 
правление в этом учебном году?   89% 11% 

2 Назовите самые запоминающиеся события 
(дела) этого учебного года 

Турниры по футболу, Школа Актива, День 
Самоуправления 

3 Работа какого министерства была наиболее 
заметна в этом учебном году? Образование и Спорт 

4 Хотел бы ты лично работать в министерствах 
и Президентском совете в следующем году? 74% 26% 

5 Научился ли ты чему-то новому в этом 
учебном году? 75% 25% 

6 В школьном самоуправлении ты чувствуешь 
себя: 

а) наблюдателем – 19%  б) участником – 68%  
в) активным участником - 8%  
г) организатором дел -5%  
 

7 Надо  ли что-то менять в школьном 
самоуправлении? 

41%   59% 

8 Считаешь ли ты, что школьное 
самоуправление учит тебя быть гражданином? 

88% 12% 

9 
Дает ли тебе гражданство в Президентской 
республике преимущества перед другими 
учениками (не гражданами)? 

88% 12% 

10 Оцените работу министерств по 10-
бальной системе: 

м. образования 6,8 
м. финансов 5,8 
м. дисциплины и порядка 5,7 
м. культуры 7,3 
м. шефской помощи  5,3 
м. полезных дел 6,4 
м. спорта 7,3 
м. печати и информации 7,0 
музей 6,4 
СКК 7,8 
президента 8,8 

11 Рейтинг участников конкурса «Ученик 
года 2007» 

МЛАДШЕЕ ЗВЕНО: 
Можаева Валя 7 кл. – 36% 
Юшкевич Лёша 5б кл. – 22% 

СТАРШЕЕ ЗВЕНО: 
Похвалина Анна 10 кл. – 44% 
Белкина Ирина 11 кл. – 24% 

 



Мы с гордостью представляем вам новую рубрику  «Скрытый Мобильник» 
И объявляем конкурс на лучшую подпись к фотографиям. Победители будут достойно 
вознаграждены! Присылайте ваши работы в редакцию. 

 
 
                                                                         
Почём, говоришь, пирожки?! 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Эх, тяжела работа главного редактора! 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
                      Горю на работе. 
 

 
 
 
 
На заседании министерства 

 
 
 
 
 
 
 
Главный редактор: министр печати и информации Ефимов Денис; шеф-редактор: Зайцев А.И. 
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